

Educación física para todos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 08 Enero 2021 12:29

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 469



Con el inicio del nuevo curso escolar retornan las clases de Educación Física a las diferentes tipos de educación de Minas de Matahambre. Otra vez los alumnos podrán ejercitar sus músculos en los terrenos y áreas dispuestas para la práctica de ejercicios.

El diagnóstico de cada uno de los educandos es la acción fundamental que realizan los profesores de este contexto. Medición de la estatura y el salto largo, están entre los aspectos medibles durante las pruebas que les realizan.

Para el actual curso prevén el carácter lúdico en muchas de las clases, donde a través de juegos inteligentes los pioneros desarrollan múltiples habilidades .

También en la actual etapa estudian las indicaciones que contienen los programas educativos, según refirió Gilberto Moreno Hernández, metodólogo de la asignatura. El especialista aseveró que la gimnasia básica y el atletismo lo mantendrán desde primaria y hasta el grado oncenno, mientras que el voleibol lo practicarán los del grado doce.

La educación física contribuye con el desarrollo corporal y mental de los niños, adolescentes y jóvenes.